

## ABSTRAK

**Mutia Yupita (NPM: 09080261), “Kemampuan Menulis Sinopsis Novel Remaja Menggunakan Teknik Pemodelan Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Sutera Kabupaten Pesisir Selatan”. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2015**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tiga hal. *Pertama*, kurangnya kemampuan menulis siswa. *Kedua*, siswa kesulitan menganalisis novel terutama unsur-unsur yang berkaitan dengan sinopsis yaitu tahapan alur, latar, dan tokoh. *Ketiga*, siswa memiliki minat baca yang rendah terhadap karya sastra. *Keempat*, Guru belum menggunakan teknik pembelajaran menulis sinopsis novel yang tepat. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sutera Kabupaten Pesisir Selatan.

Jenis Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sutera Kabupaten Pesisir Selatan sebanyak 256 siswa. Sampel pada penelitian ini berjumlah 32 orang. Data penelitian ini adalah hasil tes kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan. Analisis data dilakukan dengan cara berikut. *Pertama*, memeriksa sinopsis novel remaja yang ditulis siswa. *Kedua*, mengolah skor menjadi nilai. *Ketiga*, mengelompokkan kemampuan siswa dalam menulis sinopsis novel remaja berdasarkan konvensi skala 10. *Keempat*, menentukan rata-rata hitung (M). *Kelima*, membuat histogram dari masing-masing hasil tes secara keseluruhan. *Keenam*, menyimpulkan hasil analisis data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sutera Kabupaten Pesisir Selatan adalah sebagai berikut. *Pertama*, kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan untuk indikator I (tahapan alur) tergolong Lebih dari Cukup (LdC) dengan rata-rata penguasaan siswa 74,06%. *Kedua*, kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan untuk indikator II (latar) tergolong Baik Sekali (BS) dengan rata-rata penguasaan siswa 89,69%. *Ketiga*, kemampuan menulis sinopsis novel remaja menggunakan teknik pemodelan untuk indikator III (tokoh) tergolong Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 85,56%. Berdasarkan hasil dari masing-masing indikator, maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan menulis sinopsis novel remaja

menggunakan teknik pemodelan siswa kelas VIII SMP Negeri 1 Sutura Kabupaten Pesisir Selatan secara umum tergolong Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 83,16.